

[Communiqués](#)

Aéroplan lance une première initiative sur Facebook pour souligner le cinquième anniversaire de son programme Mille Gestes

Dites que vous « aimez » Aéroplan sur Facebook et Aéroplan donnera 50 milles à ses partenaires caritatifs

MONTRÉAL, le 2 mai /CNW Telbec/ - Aéroplan a annoncé aujourd'hui une nouvelle initiative Facebook à l'occasion du cinquième anniversaire de son programme Mille Gestes. D'ici au 31 mai, Aéroplan va donner 50 milles Aéroplan, à concurrence d'un million et demi de milles, à ses neuf partenaires caritatifs Mille Gestes chaque fois qu'elle recevra un « J'aime » sur Facebook. Pour dire à Aéroplan que vous l'« aimez » sur Facebook, il suffit de visiter le www.facebook.com/aeroplan.

Tous les milles donnés dans le cadre de cette initiative seront répartis également entre tous les partenaires caritatifs d'Aéroplan : Horizons Enfance Air Canada, Athletes for Africa, Jour de la TerreCanada, Ingénieurs sans frontières, Médecins Sans Frontières, Écoles Sans Frontières, Fondation Stephen Lewis, Vétérinaires Sans Frontières et War Child Canada. Chacun de ces neuf organismes canadiens s'est engagé à améliorer la qualité de vie des collectivités au Canada et à l'étranger et à contribuer à leur prospérité.

« Nos partenaires Mille Gestes utilisent les milles Aéroplan pour compenser le coût des voyages, notamment le transport aérien, l'hébergement et la location de véhicules, associés aux projets qu'ils mènent au Canada et à l'étranger, déclare Geneviève Bich, vice-présidente - Personnes et culture, Groupe Aéroplan Canada. Nous sommes vraiment fiers de nos membres dont les dons de milles à nos partenaires Mille Gestes viennent de franchir la barre des 200 millions de milles. Nous espérons que nos membres et le grand public vont nous « aimer » sur Facebook pour que nous puissions soutenir ensemble le formidable travail accompli par chaque organisme. »

« Le soutien accordé par Aéroplan au programme Mille Gestes a été particulièrement important pour Ingénieurs sans frontières. Aéroplan nous a permis d'économiser sur des centaines de vols et d'envoyer ainsi beaucoup de jeunes ingénieurs canadiens de talent à l'étranger, explique George Roter, président, Ingénieurs sans frontières. Grâce à son soutien et à celui de milliers de membres Aéroplan, nous avons pu faire voyager plus de travailleurs bénévoles outre-mer. Ces derniers aident à accroître la prospérité des agriculteurs en Afrique et collaborent avec des organismes africains qui fournissent des infrastructures et des services essentiels comme un meilleur accès à de l'eau potable. »

Investissements communautaires à Aéroplan

Le programme Mille Gestes d'Aéroplan invite les membres Aéroplan à se joindre à Aéroplan pour soutenir neuf organismes caritatifs en donnant des milles Aéroplan. Il suffit pour cela de visiter le www.aeroplan.com/donnez. Les membres Aéroplan ont donné plus de 200 millions de milles depuis le lancement du programme en 2006.

Aéroplan compense la totalité des émissions de carbone des vols effectués par ses partenaires Mille Gestes en utilisant des milles donnés. En 2010, Aéroplan a donné 1,25 million de milles à chacun des organismes partenaires. Aéroplan a aussi annoncé récemment que les membres peuvent donner automatiquement deux pour cent de tous les milles qu'ils accumulent au partenaire Mille Gestes de leur choix. Il leur suffit d'accéder à leur profil sur aeroplan.com et de choisir l'option de don et le partenaire Mille Gestes à qui ils souhaitent donner des milles. Pour plus de renseignements, visitez le www.aeroplan.com/donnez.

Aéroplan a aussi mis sur pied un programme de fonds caritatifs qui permet aux membres d'utiliser des milles pour soutenir des personnes, des familles ou des œuvres caritatives locales dans le besoin. Les membres ont versé plus de 57 millions de milles dans pas moins de 430 comptes du genre à l'échelle du pays.

Le programme Mille Gestes et les autres initiatives en matière d'investissements communautaires d'Aéroplan sont à présent sur Twitter. Suivez-nous à : <http://twitter.com/BeyondMiles>.

À propos d'Aéroplan

Aéroplan, le programme de fidélisation coalisé par excellence du Canada, est la propriété de Groupe Aéroplan Inc., un chef de file mondial de la gestion de la fidélisation.

Les millions de membres Aéroplan accumulent des milles Aéroplan par l'intermédiaire d'un réseau en expansion de plus de 75 partenaires d'envergure mondiale représentant au-delà de 150 marques dans les secteurs de la finance, de la vente au détail

et du voyage.

En 2010, plus de 2 millions de primes ont été émises aux membres, dont pas moins de 1,3 million de primes aériennes avec Air Canada et les transporteurs Star Alliance qui desservent plus de 1 000 destinations dans le monde. Outre les vols, les membres ont un choix de plus de 800 primes spécialisées, marchandises, séjours à l'hôtel, locations de voitures et expériences irrésistibles.

Pour obtenir de plus amples renseignements au sujet d'Aéroplan, veuillez vous rendre au www.aeroplan.com ou au www.groupeaeroplan.com.

Pour plus de renseignements: Renseignements:

Christa Poole

Aéroplan

416-352-3745

christa.poole@aeroplan.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

